# ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	13	開封日	平成29年10月16日
		ご意	. 見

#### 検査及び格付について

格付をされる場合、経審の結果(納税額、台風、豪雨、積雪等の自然災害に対して自社重機、ダンプトラック、除雪機械等の保有台数、直営社員数等を含む対応能力)及び工事の成績も加味されると思いますが検査の結果の点数及び検査項目またその各評点も併せて公表を御願いしたい。

どの箇所を努力すれば成績が上がるとか或いは下がるとか我々も知っておけば市が望むよりよい製品を提供出来るようになると思っています。

企業の質も市が望まれるものになると思いますので、是非この点を考慮していただきたいと切にお願いいたします。

また、指名される場合、市に納税している業者とそうでない市外の業者と では市内の業者は1ランク上の扱いを御願いしたいと思います。

#### 回答

契約管財課からお答えいたします。

まず、公共工事の検査結果の受注者への通知及び公表に関しましては、「公 共工事の入札及び契約の適正化を図るための措置に関する指針」において国 からも示されておりまして、現在、段階的に検討を行っております。

また、指名における市内業者の取り扱いに関しましては、「人吉市工事請負 建設業者選定要領」に「市内業者の優先」について定めておりますので、御 提案の内容を含めまして、今後も適切に運用してまいります。

# ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号 14 開封日 平成29年10月16日

ご 意 見

中学生ですが、学校には冷水機がありません。近年は熱中症が多発しております。学校の水道は少しぬるく感じます。特に夏場は大変です。

ぜいたくですが、冷水機の設置をお願いしたいです。

また、人吉ならではの独特な祭りなんかを催したらどうでしょう。 例えば人吉城上り下りリレー大会などはどうでしょう。 もっともっと人吉を盛り上げましょう!

回 答

御意見ありがとうございます。

学校の冷水機の設置について、学校施設担当課の教育総務課から回答させていただきます。

現在、いずれの市内小中学校にも冷水機の設置はしていないところでございます。

冷水機は夏場の熱中症対策に効果があることは認識していますが、安全で衛生的な水を飲むためには、管理責任者を定め、フィルター交換管理や水質検査の実施など常に衛生的に管理しておく必要があり、費用の面でも消耗品や修繕料、電気代等の維持費がかかる機器でもあります。

熱中症対策として学校でも先生方が様々に気配り・目配りをされ、事故が 起きないよう細心の注意を払っておられます。

また、教室にはエアコン及び天井扇を設置しておりますので、教室の温度 対策は適切になされています。

以上の理由により現状では小中学校における冷水機の設置は考えておりませんが、引き続きトイレ洋式化や老朽化対策、長寿命化など優先順位を考慮しながら安心安全な学校環境整備を進めてまいりますので、御理解と御協力をお願いいたします。

なお、人吉市の水道水は水質・水量共に極めて良好であり、市民の皆様に 安心して御使用いただける水道水でありますので、時期により少々ぬるく感 じる場合もございますが、人吉市が誇れるものとして今後ともどうぞよろし くお願いいたします。

祭りの催しについて、観光振興課から回答させていただきます。

先ずは、日頃から人吉市を盛り上げようとお考えいただいていることに感 謝申し上げます。

現在、人吉市において観光振興課が関わる祭りとしまして、「日本百名城

人吉お城まつり」「人吉花火大会」「人吉梅まつり」などの地域資源を活かした独特の祭りがございます。

その他にも「ひとよし産業祭」の他、多くの祭りやイベントを行っている ところです。

特に人吉お城まつりでは、地元の高校生が参加し、企画から実行まで行っていただき、祭りを盛り上げていただいていますし、プログラムの中には「俵かつぎリレー」といった催しも実施しております。

今後も、民間の方々の力による、発想や提案、実行による祭りやイベントを行うなど、若い方々からの御発想と御意見をいただきながら、もっともっと人吉を共に盛り上げていきたいと存じますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

この度は、貴重な御意見ありがとうございました。

# ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号 15 開封日 平成29年10月16日 ご 意 見

中川原公園の利用について

近年雰囲気がとても悪くなっています。特に週末にかけていろんな方たちが駐車場も占領していて気軽に遊びに行けません。夜は車中泊をしたり、たむろしたり、とても環境が悪くなっています。それに伴いマナーの低下した人達が、どんどん増えています。

都市計画課より注意点等書いてありますが、利用者には全く効き目がないようです。すぐにでも安心できる公園にして下さい。

#### 回答

御意見をいただきありがとうございます。中川原公園を管理しております 都市計画課がお答えいたします。

中川原公園の現在の利用状況としましては、大橋から上流側をイベント・グラウンドゴルフェリア、大橋からトイレまでの区間を駐車場・トイレ・休憩等に利用していただくエリア、トイレから下流側をキャンプ・バーベキューエリアと定め、市民をはじめ多くの方々にご利用いただいております。

御指摘の内容のとおり、ここ数年公園及び駐車場の利用マナーが低下していることは、都市計画課としても認識しているところでございます。また、対応に大変苦慮しているところでもございます。

マナーが悪いなどの苦情が来た場合には、職員が参りまして直接注意や指導をしておりますが、なかなか改善されない状況でございます。

建設部内でたびたび中川原公園のマナーの件につきまして議論し、どのような対策を講じれば環境の良い公園になるのか現在検討しているところでございます。

都市計画課としましては、今後も公園を訪れる多くの皆様に快適にすごしていただけるよう環境改善に努めてまいりたいと存じます。

今回は、貴重な御意見をいただきありがとうございました。